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Всемирная Сеть Христиан Врачей

11 мая команда миссионеров 
Центральной церкви «Манмин» 
в о з в р а т и л а с ь  и з  1 6 - д н е в н о й 
миссионерской поездки в Пакистан 
и Шри-Ланку.  

Первое служение исцеления с 
платком прошло 27 апреля в Лахоре 
-  столице провинции Пенджаб 
(Пакистан).  На этом служении 
собралось около 15.000 человек. 
В проповеди, названной «Иисус 
Христос» и построенной на Книге 
Деяний святых Апостолов, 14:12, 
главный оратор пастор Тэсик Гил, 
который служит в церкви Тэджон 
Манмин в Южной Корее, говорил о 
том, какие доводы нужно приводить, 
отвечая на вопрос «Как Иисус стал 
нашим спасителем?». Затем он 
молился за больных с платком, над 
которым ранее помолился д-р Джей 
Рок Ли (Деяния, 19: 11-12). 

После его молитвы с кафедры 
м н о г и е  у ч а с т н и к и  с л у ж е н и я 
с в и д е т е л ь с т в о в а л и  о  с в о е м 
исцелении. Женщина-мусульманка 
сказала: «Из-за боли в спине я 
десятилетиями не могла согнуть 

колени и полноценно двигаться. 
Теперь мои колени гнутся, и я могу 
нормально ходить!». А мужчина, 
од е р ж и м ы й  б е с а м и ,  п о л у ч и л 
свободу от властвовавших над ним 
злых духов. Многие из собравшихся 
воздали Богу хвалу, свидетельствуя 
о получении исцеления от женских 
н ед у го в ,  в ы с о ко го  к р о вя н о го 
д а в л е н и я ,  а р т р и т а ,  б о л е з н е й 
желудка, слабого зрения и боли 
разного происхождения.  

28  апреля  в  Лахоре  прошел 
пасторский семинар с участием 400 
пасторов. Когда пастор Гил говорил 
о последних семи словах на кресте, 
участники встречи были настолько 
тронуты, что начали, радостно 
во склицая,  аплодировать.  Они 
были благодарны ему за послание, 
подобного которому они прежде 
никогда не слышали. 

Команда миссионеров наблюдала 
з а  т е м ,  к а к  с л у ж б а  в е щ а н и я 
« М а н м и н »  в ы х о д и т  в  э ф и р 
непосредственно с места события 
в  П а к и с т а н е .  Ч а с т ь  в р е м е н и 
было уделено встрече с Анваром 

Фазалом, президентом телеканала 
«Isaac  TV»,  вещание которого 
ох ват ы ва е т  с т р а н ы  Бл и ж н е го 
Востока, Азии и Пакистана. Он, в 
частности, сказал: «С тех пор как 
мы начали показывать проповеди 
д-ра Ли, мы стали получать большое 
количество свидетельств. Пасторы 
из Ближнего Востока попросили 
нас транслировать эти программы 
в арабском переводе, и я молюсь об 
этом». 

Пастор Тариг Зия, служащий 
в Лахоре, в евангельской церкви 
Иисус а  Манмин,  сказал :  «Мы 
соединили спутниковый приемник 
GCN с системой местной станции 
кабельного вещания, так что 500 
семей могут смотреть GCN».   

Он также вел служения исцеления 
с платком и пасторские семинары в 
Лахоре, в церкви Иисуса Христа, в 
евангельской церкви Иисуса Манмин 
и в церкви «Вода жизни».   

Члены команды миссионеров 
благодарили Бога, убедившись, что 
многие пакистанцы помнят чудесные 
мгновения пакистанского крусейда 

2000 года с участием д-ра Джей Рока 
Ли и приносят плоды тех изменений, 
что произошли в их сердцах. 

Более того, сразу же после отъезда 
из Пакистана, уже в Бангкоке, они 
услышали, что Усама бен Ладен, 
лидер «Аль-Каиды», убит, а над 
страной нависла угроза террора. И 
они стали славить Бога, Который 
защитил их и дозволил им провести 
христианское собрание с участием 
почти 15.000 человек в Исламской 
Республике Пакистан.   

П а с т о р  Г и л  в м е с т е  с 
миссионерской командой посетили 
Ш р и - Л а н ку,  гд е  о н и  п р о в е л и 
крусейды чудесного исцеления 
в  м е с т н о м  з а л е  з а с е д а н и й 
Раддолугама, в провинциальных 
городах Ваттала, Хендала, в отеле 
«Рамада  Коломбо» ,  а  т акже  в 
здании муниципалитета Хорана. В 
крусейдах приняли участие сотни 
людей. Сразу же после молитвы 
пастора Гила с платком к слепым 
вернулось зрение, глухие стали 
слышать, а парализованные - ходить. 
У больных прошли все боли и 

нездоровье, от них отступили даже 
злые духи.   

7  мая пасторский семинар в 
Коломбо посетили 400 пасторов. 
То есть это означает, что в нем 
у ч а с т в о в а л о  п о д а в л я ю щ е е 
большинство местных пасторов. 
О н и ,  п о л у ч и в  б л а г о д а т ь  о т 
проповеди, признавались: «Эта 
проповедь быть дана ни кем иным, 
как Самим Богом. Продолжайте 
наставлять нас такими посланиями».  

Участники группы прославления 
«Pass ion» ,  присо единившие ся 
к  м и с с и о н е р а м ,  п о еха в ш и м  в 
Шри-Ланку, прославляли Бога на 
тамильском и сингальском языках и 
исполняли для Бога танцы. Это были 
особые мгновения, подаренные 
участникам встречи.

В с е  ч л е н ы  м и с с и о н е р с ко й 
ко м а н д ы  с т а л и  с в и д е т е л я м и 
б и бл е й с к и х  д е я н и й ,  кот о р ы е 
описаны в Евангелии от Матфея, 
11:5, где говорится о том, как слепые 
начинали видеть, хромые - ходить, а 
глухие - слышать. И они благодарили 
и славили за это Бога. 

С 26 апреля по 11 мая миссионерская команда Центральной церкви «Манмин» побывала в нескольких районах Пакистана и Шри-Ланки, где провела пасторские семинары и крусейды чудесного 
исцеления. Они проповедовали Евангелие со взрывом силы Святого Духа. И неисчислимое количество людей встретилось с Живым Богом и приняло Господа как своего Спасителя. ■ Фото 1: 
Пастор Тэсик Гил молится с платком, наделенным силой ■ Фото 2: Чудесный крусейд исцеления прошел в Лахоре на территории Ассамблеи полного Евангелия ■ Фото 3: Группа прославления 
«Passion» воздает хвалу Богу ■ Фото 4: Пасторский семинар, прошедший в отеле «Рамада Коломбо» ■ Фото 5: Пасторы, участвующие в служении, делают записи во время проповеди 

Плод Евангелия был рожден 
благодаря силе Святого Духа 

Исцеление супружеской пары от глухоты
Диакон Жон Гон Ким и диаконисса Мидок Лим (Миссия глухих)

«Я стала слышать обоими ушами 
после 16-летних страданий! Я 

переполнена радостью и счастьем!»

Я родилась в мусульманской семье. Когда мне было 
13 лет, я упала с дерева и получила травму головы. 

Два года спустя, как последствие происшедшего, я 
перестала слышать левым ухом. А после замужества 
я не стала слышать и правым ухом тоже. 

В начале июня 2010 года я зарегистрировалась в 
церкви Ченнай Манмин, в которую меня привел брат 

Ниша. Я приняла христианство и начала посещать 
церковь.  Видя мощные деяния Божьи и слушая 

проповеди, я обрела мир в сердце. Я также обрела веру, 
читая книгу д-ра Джей Рока Ли «Слово о Кресте». 

Затем, это было 2 июля, во время пятничного всенощного 
служения, я получила молитву д-ра Ли о больных. После первой части служения 
я вышла на улицу и вдруг услышала, как брат Вижаи что-то насвистывает! Это 
было и потрясающе, и восхитительно для меня. Я опять могла слышать! Я ведь 
просто получила молитву, находясь вдали от Кореи. Мой слух восстановился до 
нормального уровня, благодаря молитве, преодолевающей расстояние и время. 

Я наполнилась радостью и счастьем, потому что стала слышать. И я могла 
общаться с людьми. Я благодарила и прославляла Бога, Который восстановил мой 
слуховой нерв силой Своего творения. 

В рамках празднования 24-й годовщины «Новостей Манмин», мы будем публиковать свидетельства тех, 
кто, веруя в Иисуса Христа, на себе испытал взрыв силы Святого Духа. В частности, мы расскажем о 
тех, кто верой исцелился от серьезных проблем со слухом. Они полностью потеряли слух, но он был 
восстановлен до уровня нормы, и, благодаря Силе Творения, они снова стали слышать.  

Диаконисса Мидок Лим (43 года) 
упала, когда ей было восемь лет. В 
результате этого происшествия у нее 
был поврежден слуховой нерв. Для нее 
это обернулось полной потерей слуха, и 
к тому же она стала страдать амнезией. 
В  1 9 9 3  год у  о н а  в ы ш л а  з а м уж  з а 
диакона Жон Гон Кима (45 лет). Он, так 
же как и она, страдал от потери слуха. 

В мае 2001 года она случайно увидела 
листовку, в которой сообщалось о 9-м 
двухнедельном специальном собрании 
пробуждения с участием д-ра Джей 
Рока  Ли.  Ст аршие  диакониссы Ён 

Ок Ли и Сун Док Бак тоже пытались 
благовествовать ей. Они написали ей 

записку со словами: «В прошлом 
г о д у  т р и н а д ц а т ь  ч е л о в е к , 
страдающих глухотой,  начали 
слышать через молитву д-ра Ли на 
конгрессе чудес в японском городе 
Нагоя .  Вс е  они  воздали  славу 

Богу».  
В конечном итоге, она и ее муж 

посетили двухнедельное специальное 
с о б р а н и е  п р о б у ж д е н и я  и  л и ч н о 
стали свидетелями того, как к людям 
возвращается  слух.  Это заставило 
супружескую пару уверовать в то, что 
их слух вскоре тоже будет восстановлен. 
Они, получив молитву д-ра Ли, пришли 
после собрания домой и легли спать. В 
эту ночь произошло удивительное. Муж 
проснулся от звука будильника, который 
был заведен для детей! 

17 мая, в последний день собрания 
пробуждения, диаконисса Мидок Лим 
получила молитву д-ра Ли. Несколькими 
днями позже она услышала в ушах 
шипение «ш-ш-ш» и почувствовала 
какие-то волны звука.

Она никогда не забудет день, который 
был полон счастья и радости. После 
того как она начала посещать церковь 
« М а н м и н » ,  у  н е е  во с с т а н о в и л а с ь 

и  п а м я т ь .  Е е  с е р д ц е  и с п о л н е н о 
благодарностью к Господу, и теперь 
она служит членам миссии глухих на 
добровольных началах.  

До молитвы После молитвы

Медицинское заключение врача по
  этому случаю
« У  д и а к о ни с с ы  Ми д о к  Лим  б ы л а  т о н а ль н а я 
аудиометрия. Результаты обследования показывают, 
ч т о  в о с при я т ие  ею  зв у к овы х  ча с т о т  пр авым 
ухом соответствовало 117дБ, а левым ухом – 120 дБ, что означает, что до 
молитвы д-ра Ли она вовсе не могла слышать. Однако после молитвы порог 
слышимости правым ухом достиг 80 дБ, а левым – 88дБ, и это значит, что она 
вполне может слышать громкие звуки. И, как результат, ее разговорная речь 
заметно улучшилась».  
- Диакон Мисок Сё, врач департамента семейной медицины 

Карта, выданная 
социальными 

службами, 
подтверждающая 
нарушение слуха 
первой степени 

Сестра Легеси Вари (церковь Ченнай Манмин; 32 года) 

«Я стала слышать 
правым ухом, на которое я 

полностью оглохла!»
Сестра Чунжа Бак  (Женская миссия 5-1; 71 год)

В 2004 году я страдала от воспаления среднего 
уха. Кроме того, у меня произошел разрыв 

барабанной перепонки, и поэтому я не могла 
слышать правым ухом. С тех пор как я начала 
посещать Центральную церковь «Манмин», 
а это было 2 года назад, я встретила Живого 
Бога и испытала на себе Его силу, которая 

исцелила меня от артрита, высокого давления 
и болей в желудке.  
Я прикладывала руки к своему правому уху и с 

верой принимала молитву д-ра Ли всякий раз, когда 
он молился за больных после проповеди. В начале марта 

2011 года я поняла, что свершилось нечто чудесное! 
Старшая диаконисса Ок Жин Хван дала мне наушники, попросив меня 

послушать проповедь д-ра Ли правым ухом. В тот момент, когда я надела 
наушник на правое ухо, я смогла услышать голос. Аллилуйя! 

Левым ухом я тоже стала слышать лучше, чем раньше. Я раздаю «Новости 
Манмин» окружающим меня людям с сердцем, исполненным благодарностью 
к Господу, Который дозволил мне испытать исцеление и Его могущественные 
деяния, и дал мне благословения и спасение. 
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Пасторский семинар и крусейд чудесного исцеления состоялись в Пакистане и Шри-Ланке 
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Из-за  о сложнений  по сле 
перенесенной в трехлетнем 

в о з р а с т е  о п е р а ц и и  п о 
уд а л е н и ю  кат а р а кт ы ,  в 
девятнадцать лет брату Ган 
Ви Баку  был по ставлен 

диагноз «увеит», воспаление 
сосудистой оболочки глазного 

яблока. У него также произошла 
отслойка сетчатки, которая привела 

к расслоению волокон зрительного нерва и стала 
причиной потери зрения. И, как следствие, он страдал от 
симптомов дегенеративного разрушения глазного яблока 
(Phthisis bulbi). В 2006 году он абсолютно перестал 
видеть левым глазом, а затем начало слабеть зрение и в 
правом глазу. Однако в июле 2007 года, когда он принял 
молитву д-ра Джей Рока Ли, свет вошел в его левый глаз, 
и он начал видеть. Кроме того, внутриглазное давление 
после молитвы поднялось с четырех до восемнадцати 
мм рт. ст., что означает, что размер глаза восстановился 
до нормального уровня. Зрение в правом глазу также 
поднялось с 0,1 до 0,4. 

С е с т р а  Х ё н ж у  Б э к  с т а л а 
з а м е т н о  т е р я т ь  о с т р о т у 

зрения, будучи ученицей 4-го 
класса начальной школы. 
Потрясенные этим родители, 
отвезли ее в госпиталь. Там 
ей был поставлен диагноз 

« а м б л и о п и я  в с л е д с т в и е 
а н о п с и и »  ( з р и т е л ь н о е 

р а с с т р о й с т в о  и  с л е п о т а ) . 
Родителям было сказано, что, если 

девочке сделать операцию, то зрение у нее будет лишь 
0,2. Они отказались от операции, и она стала носить 
специальные очки. Однако положение ухудшилось после 
того, как зрение правого глаза упало до 0,6. Когда она 
достигла возраста полового созревания, у нее появились 
трудности. Чтобы убежать от реальности, она то и дело 

смотрела мыльные оперы по телевизору и делала покупки 
по интернету, но все это не помогало. Любя свою семью, 
она все же решила начать жизнь сначала. Она стала 
прикладывать все свои усилия, чтобы стать праведной в 
очах Божьих. И, получив благодать Бога через Слово Его, 
через какое-то время она изменилась. 

28 октября 2009 года в церкви Тэджон Манмин 
состоялось служение Божественного исцеления «Полнота 
Святого Духа» с участием пастора Хи Сан Ли. Когда 
пастор Ли помолилась над сестрой Хёнжу Бэк с платком, 
та ощутила, как все ее чувства, оскорбленные другими, 
исчезли вместе со слезами. И когда она открыла свои 
глаза, то обнаружила, что может видеть буквы на плакате, 
висевшем перед ней. Ее наполнило чувство благодарности. 
И она, упав на пол, плакала. 

7 ноября острота ее зрения составила 1,2/1,2. Доктор, 
у которого она лечилась, сказал: «С медицинской точки 

зрения, такое невозможно, и мне ничего другого не 
остается, как признать, что это - чудо». 

13 ноября, получив молитву д-ра Ли, она полностью 
исцелилась от астигматизма и головной боли. В апреле 
нынешнего года результат обследования показал, что 
острота ее зрения составляет 1,2/1,5. 

В рамках празднования 24-й годовщины «Новостей Манмин», мы будем публиковать свидетельства тех, кто, 
веруя в Иисуса Христа, на себе испытал взрыв силы Святого Духа. В частности, мы расскажем о тех, кто верой 
исцелился от серьезных проблем со зрением. Его сила позволяет прозреть слепым и возвращает зрение тем, у 
кого оно упало в результате редкой болезни. 

Медицинское заключение врача по этому случаю 
«С помощью современных технологий он бы никогда не смог вылечиться. Он не видел левым 
глазом. Однако через молитву была проделана поразительная работа Божья. Свет Божьей силы 
вошел в его глаз, и мертвые клетки органа зрения вновь обрели силу и начали возрождаться. Этот 
случай исцеления привлек внимание участников Пятой международной христианской медицинской 
конференции WCDN, которая проходила в Норвегии с участием 220-ти христианских врачей 
из 41-й страны в мае 2008 года. Приехавшие на конференцию офтальмологи сказали: ,,Это по-
настоящему удивительное Божье деяние”». 

- Дьякон Брайан Йео, генеральный секретарь WCDN («Всемирной сети врачей-христиан»)

Ультразвуковое 
исследование глаза

Глазное яблоко, 
полностью 
восстановленное 
после молитвы
(10-23-2007)

�

Сморщенное 
глазное яблоко 
до молитвы
(07-18-2006)

«Я потерял способность видеть правым глазом, 
но в него вошел Свет, и теперь я вижу!»

Брат Ган Ви Бак  (ученик  12-го класса Миссии студенческой воскресной школы) 

«Я была исцелена от амблиопии вследствие анопсии, 
и теперь мое зрение составляет 1,2/1,5»

Сестра Хёнжу Бэк (церковь Тэджон Манмин)

В  с е р е д и н е  я н в а р я  2 0 0 5 
года  зрение ее  глаз  резко 

упа ло .  Вс е  окружавшие 
ее  предметы выглядели 
шероховатыми и нечеткими. 
А  в р е м е н а м и  в с е  о н и 
выглядели пожелтевшими. 

О н а  т а к ж е  м у ч и л а с ь  о т 
тошноты и головокружений. 

В конце концов, она обратилась в 
госпиталь. 

 «Это синдром Харада. У вас в глазах есть уплотнение. 
Вот почему все вокруг выглядит таким шероховатым. 
Если опухоль будет увеличиваться, то она закроет весь 
оптический нерв. И это может стать причиной потери 
зрения».  

Доктор сказал ей, что вылечить эту болезнь невозможно, 
так как причина ее не установлена. Но она подумала про 
себя: «Это хорошая возможность прославить Бога» - и 
стала благодарить Его. Она обратилась к своей прошлой 
жизни и покаялась, вспоминая о том, что иногда нарушала 
мир, судила и осуждала других.

4 февраля она пришла к д-ру Ли и получила его 
молитву. А через несколько часов проявились результаты 
удивительной работы Божьей. Ее зрение стало совершенно 
нормальным. Окружающие ее предметы больше не были 
ни шероховатыми, ни желтыми.

14 февраля она прошла очередное обследование глаз. 
Острота зрения левого и правого глаз прежде была 
соответственно 0,8 и 0,25, теперь же стала 1,0 и 1,0. А 
обследование, проведенное 5 марта, показало, что острота 
ее зрения составляет1,2 и 1,2. 

«Я была близка к потере зрения, а теперь я вижу нормально»
Диаконисса Янгми Ю (церковь Масан Манмин) 

До молитвы

После молитвы

▲ Опухоль в глазах полностью исчезла. 

Ефес, расположенный на западном побережье Турции, 
предоставлял купцам, приезжающим сюда из Сирии, 
Индии, Египта, Аравии и многих других государств, все 
возможности для ведения торговли и был известен как 
центральный торговый город. Ефес посетил и апостол 
Павел, и благодаря его миссионерской работе здесь 
были посеяны семена Евангелия. И хотя верующие 
в Ефесе мало знали о Спасителе Иисусе Христе и 
Утешителе Святом Духе, Евангелие все же было 
посеяно в сердца уверовавших в Бога. 

Каково же значение учения, данного Господом 
в обращении к Ефесской церкви, которое вошло в 
Книгу Откровения? Понимание этого учения Господа 
имеет ключевое значение для веры и служения как 
современных церквей, так и верующих.   

 
1. «Ангелу Ефесской церкви напиши…» 
19-я глава Деяний святых Апостолов описывает, как 

в пламенной работе Святого Духа была образована 
церковь в Ефесе. Апостол Павел оставался в Ефесе 
два года и изо дня в день учил верующих Слову 
Божьему, являя множество мощных чудес. Через него 
совершались сверхъестественные чудеса! Когда на 
больных возлагались платки и опоясания, которые 
касались тела Павла, люди исцелялись, и из них 
выходили злые духи. Благодаря этим чудесам, в Эфесе 
повсеместно распространялось Евангелие Иисуса 
Христа, и многие греки и иудеи уверовали в Иисуса 
Христа.       

Впоследствии ремесленники, делавшие серебряные 
храмы богини Артемиды, которой поклонялись многие 
жители Ефеса, начали тревожиться о своих доходах. 
Вместе с другими ремесленниками они задумали убить 
апостола Павла. Их тревожило то, что горожане из-за 
веры в Иисуса Христа не станут больше поклоняться 
Артемиде. Ремесленники взбудоражили большинство 
горожан, и весь город был охвачен смятением и 
яростью. Они носились по городу в погоне за Павлом 
и его спутниками. Но, несмотря на это жестокое 
гонение, церковь в Ефесе, которая была основана 
апостолом Павлом, продолжала расти благодаря 
самоотверженности Тимофея и апостола Иоанна.  

В самом начале обращения, адресованного церкви 
в Ефесе,  указываются и его отправитель,  и его 
получатель. Отправителем является «Держащий семь 
звезд в деснице Своей, Ходящий посреди семи золотых 
светильников», а адресовано письмо «Ангелу Ефесской 
церкви». Одно из назначений ангелов – исполнять 
Божьи поручения и доставлять Его послания. То есть 
под ангелом Ефесской церкви подразумевается пастор, 
который служил в Ефесе. 

2. Держащий семь звезд в деснице Своей, 
Ходящий посреди семи золотых светильников

Почему Господь, направивший Ефесской церкви 
обращение, называет Себя «Держащий семь звезд 
в деснице Своей, Ходящий посреди семи золотых 
светильников»? 

Слова «в деснице Своей» символизируют «силу и 
власть», а под «звездами» здесь подразумеваются люди. 
Как и написано в Откровении (1:20): «Семь звезд суть 
Ангелы семи церквей», то есть семь звезд олицетворяют 
пастырей, которые служат семи церквям. 

 «Держать семь звезд в деснице Своей» означает, что 
Бог Своей могущественной силой держит те церкви, 

которые Он Сам основал, и тех служителей Господа, 
которых Он Сам призвал. И в подтверждение того, что 
Он с ними, Бог совершает невероятные исцеления, 
удивительные чудеса и знамения, и через них Ему 
воздается слава (От Марка, 16:17-20; Деяния, 19:11-12).   

Что значит «Ходящий по среди семи золотых 
с ве т и л ь н и ко в » ?  « З ол ото »  я вл я е т с я  с и м вол ом 
неизменной духовной веры, а «светильник» - это 
церковь. Из этого следует, что «золотые светильники» - 
это церкви, которые были куплены ценой драгоценной 
Крови Иисуса Христа, церкви, которые были основаны 
Им и которые обладают духовной верой, подобной 
золоту. Число «семь» является символом завершенности, 
и под семью золотыми церквями подразумеваются 
все церкви, которые созданы во имя Господа Иисуса 
Христа. 

Слова «Ходящий посреди семи золотых светильников» 
означают, что Господь своими пламенными очами 

наблюдает за всеми церквями, основанными Богом, и 
все время парит над церквями.  

3. Современные церкви находятся в такой же 
ситуации, что и Ефесская церковь

Церковь в Ефесе горячо молилась и вела жизнь в вере, 
полную энтузиазма, но, после того как церковь испытала 
пробуждение, ее члены стали надменными и оставили 
свою первую любовь к Господу. В этом и упрекает их 
Господь. Есть немалое количество церквей, которые 
думают, что они многое сделали для расширения 
Царства Божьего, тогда как в действительности они, 
подобно Ефесской церкви, оставили свою первую 
любовь и не могут ее восстановить. 

Есть отдельные церкви, которые какое-то время 
после своего основания пытались пребывать в истине, 
и они терпеливо сносили непомерные скорби ради 
имени Господа. Они горели первой любовью и имели 
пыл для Господа, так что, столкнувшись с гонениями, 
становились лишь сплоченнее и, горячо молясь, 
старались исполнить волю Божью. Они стремились к 
определенному уровню понимания духовного мира и не 
изнемогали, трудясь для расширения Царства Божьего. 
И, как результат, церкви продолжали расти, прихожане 
получали благословения и через них были явлены 
удивительные дела исцеления.    

Но, обретя стабильность и получив признание 
окружающих, они постепенно стали развращаться и 
проявлять высокомерие. И в своем высокомерии они 
судили и осуждали другие церкви и других пасторов, 
говоря, что как будто бы те следуют еретическим 
доктринам, или же называя пастора еретиком. Они 
перестали молиться и, вместо того чтобы искать воли 
Божьей, желали удержать то, чего они уже достигли. 
Они потеряли свое рвение, пыл и преданность. Отсюда 
и возникли различные объективные проблемы. 

Это также относится и к отдельным верующим. Когда 
они принимают Господа и ощущают благодать Божью, 
их переполняет первая любовь, и они старательно 
посещают все богослужения и молитвенные собрания, 
рьяно служат в церкви, исполняя данные им Богом 
поручения. А со временем их пыл остывает, и они 
неохотно делают то, что им было поручено. Они 
по-прежнему посещают служения и молитвенные 
собрания, но при этом духовно не растут и благодатью 
не наполняются. 

[Продолжение в следующем номере]

Первое обращение 
Господа к Ефесской церкви (1) 

«Ангелу Ефесской церкви напиши: так говорит Держащий семь звезд в деснице Своей, 
Ходящий посреди семи золотых светильников: знаю дела твои, и труд твой, и терпение твое, 

и то, что ты не можешь сносить развратных, 
и испытал тех, которые называют себя апостолами, а они не таковы, и нашел, 

что они лжецы; ты много переносил и имеешь терпение, 
и для имени Моего трудился и не изнемогал» (Откровение, 2:1-3).

Семь церквей

Ефесская церковь 
Смирнская церковь 
Пергамская церковь
Фиатирская церковь
Сардийская церковь
Филадельфийская церковь 
Лаодикийская церковь 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Прозвучавшая на прошедшем в Международном центре конгрессов в Иерусалиме (МЦК) «Объединенном крусейде в 
Израиле – 2009» проповедь о том, что Иисус Христос есть Мессия, транслировалась в прямом эфире на 220 стран.

Вначале Ефесская церковь была
наполнена горячими молитвами
и страстной любовью к Господу, 

но со временем они оставили первую 
любовь к Господу,

и Господь вынужден был 
сделать им нарекание.

И в наше время есть много церквей,
которые не могут сохранить свою 

первую любовь к Господу. 
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